

DRK Ortsverband Mainflingen, Mittwoch, 7. April 2021

Erfolgreicher Blutspende-Termin in Mainhausen

Beim letzten Blutspende-Termin im Mainhausener Ortsteil Mainflingen kamen insgesamt 120 Spender*Innen, davon waren 10 Erstspender*Innen. Der Termin, zu dem man sich wegen der Corona-Einschränkungen vorab anmelden musste, ist reibungslos und ohne Komplikationen verlaufen.



Vom Einlass, über die Anmeldung und die medizinischen Voruntersuchungen gelangen die Spender*Innen in den weitläufigen Saal des Bürgerhauses, wo das sehr freundliche medizinische Personal die weitere Betreuung der eigentlichen Blutspende übernimmt.

Leider entfällt seit letztem Jahr der anschließende kleine Imbiss und so haben sich die Mitglieder des Ortsverbandes Mainflingen in Eigenregie etwas einfallen lassen. Für die Spender*Innen wurde eine Kleinigkeit zusammengestellt. Saft, Obst, etwas Süßes sowie Ostereier (Spende des Blumenhauses Junker) konnten in liebevoll selbstgebastelten Osterkästchen als Dankeschön weitergegeben werden. Das Team rund um Kerstin Remhof-Niedermeier ist seit mehreren Jahren eingespielt und arbeitet Hand in Hand. Davon konnten sich Bürgermeister Frank Simon und Mitarbeiter*Innen der Gemeindeverwaltung bei Ihrer Blutspende persönlich überzeugen.

Der nächste Blutspende-Termin ist für den 8. Juni 2021 von 15.30 bis 19.30 Uhr eingeplant. Eine vorherige Online-Reservierung ist notwendig.